



Pièces	2 Pièces
Superficie	34 m²
Référence	0441
Prix	250 000 €

Miramar

Appartement à vendre (06590)

Au coeur d'un environnement exceptionnel, dans une résidence sécurisée, appartement de 2 pièces rénové vendu meublé disposant d'une entrée aménagée avec deux lits superposés, une salle de douche, un lave-linge, des toilettes séparés, une cuisine équipée avec un lave-vaisselle. Un séjour. Une chambre vue mer. Une terrasse vue mer. Possibilité d'acquérir un garage en plus pour 35.000€. Piscine. Proche des plages. En discrétion et au calme.

In the heart of an exceptional environment, in a secure residence, renovated 2-room apartment sold furnished, comprising a fitted entrance hall with two bunk beds, a shower room, a washing machine, separate toilet, fitted kitchen with dishwasher. A living room. A sea-view bedroom. A sea-view terrace. Possibility of purchasing an additional garage for €35,000. Swimming pool. Close to beaches. Discreet and quiet.

MIRAMAR PATRIMOINE

1205 Route des Calanques - 83700 LE TRAYAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

